

和歌山支社
2018年5月7日

ゴールデンウィークの「くろしお号」ご利用状況について

【2018年4月27日（金）～2018年5月6日（日）：10日間】

「くろしお号」のご利用状況

ゴールデンウィークご利用状況調査期間における、きのくに線特急列車のご利用は約66千人（前年比104%：同曜比較）でした。

【単位：人,%】

	前半期間 〔4/27～5/1〕 (5日間)		後半期間 〔5/2～6〕 (5日間)		期間計 〔4/27～5/6〕 (10日間)	
	ご利用者数	前年比	ご利用者数	前年比	ご利用者数	前年比
新宮方面（和歌山→箕島）	14,575	112	18,499	99	33,074	104
新大阪方面（箕島→和歌山）	12,551	122	20,418	96	32,969	104
合計	27,126	117	38,917	97	66,043	104

※白浜～串本間の期間計のご利用は対前年97%でした。

☆ ご利用のピーク日

- 新宮方面 5/3 6,027人
- 新大阪方面 5/6 5,679人

☆ ご利用の一番多かった列車

- 新宮方面 5/3
くろしお 1号 (新大阪 7:33発 新宮行き)
乗車人員 635人 乗車率 119%
- 新大阪方面 5/5
くろしお 24号 (新宮 12:50発 新大阪行き)
乗車人員 499人 乗車率 93%